
（公社）大分県臨床工学技士会　平成29年度第11回理事会議事録

日時：平成30年1月18日（木）19：00～20：00

会場：（株）マイダスコミュニケーション

出席理事　小川　一姫野栄一垣迫浩昭高畑智浩日蓮裕司薬師寺芳郎永松寛史

委任　　　中里訊言行光武徹福泉剛生
出席監事　大石義美

欠席

議長及び書記、議事録著名人の選出

議長：小川　一

書記：高畑智浩

議事録著名人：姫野栄一

議事録著名人：田邁裕司

理事会成立宣言…議長：小IIi

出席者7名　（内委任状出席3名）　　　　（本日現在の理事総数10名）

定款第6章30条（理事総数の過半数を満たす）

1，情宣委員会より（永松）

【議題】“会誌発行について

会誌広告収入は、前年度よりはUPする見込み。

会誌掲載の写真をカラーか白黒にするかについては、見積もり見て決定する。

出席理事全員承認

【報告】“会誌発行について

広告は20社近くの申し込みがあった。

原稿集まってきた。今月末を目途に入稿予定である。

2．災害対策委員会より（田邁）

【報告】〇第7回大分県地域リハビリテーション、ケア研究大会にて

「分臨工における災害対策の取り組みについて」発表する。

3．渉外委員会より（薬師寺）

【議題】〃東九州メディカルバレー構想推進大会開催について1／22

当会より、垣迫副理事長，姫野理事，薬師寺理事3名出席。交流会にも参加していただく。

出席理事全員承認

【報告】“第7回大分県地域リハビリテーション、ケア研究大会1／21

運営スタッフ：朝倉委員，薬師寺理事

口述発表：日蓮副理事長，姫里躍事　　各団体15名程度の出席要請があった。
“前日の交流会には4名出席

4，学術委員会より（代理姫里靭

【議題】・第22回日本救急医学会九州地方会大分開催について6／8，9

各委員会委員を中心にお手伝いできるメンバーを募っていく。

活動内容や、学会参加の有無等については、今後確認する。

出席理事全員承認

【報告】“循環器セミナー開催について（2／25）別府医療センター会議室

プログラムの都合で、今回不整脈専門臨床工学技士8単位の取得出来なかった。

関係者には報告済み。当日に参加者には伝える。　開催準備を進めていく。
“代謝セミナー開催について（3／18）別府ビーコンプラザ

血液浄化専門臨床工学技士8単位取得OK。開催準備を進めていく。



5，事務局より（高畑）

【議題】“平成30年度事業計画案および予算案提出について

1月末を目途に担当毎にまとめてもらう。

※本年度は、九州臨床工学会大分が開催され、例年と予算が異なっているので、平成28年度も参考にする。
“正会員休会について

日臨工規約に準じて対応する。
“日本臨床工学会横浜座長推薦について

委員の2名を推薦する。
“第18回心臓植え込みデバイスフォローアップ研究会開催案内ホームページへ掲載について

リンクを作成する。

出席理事全員承認

【報告】・賛助正会員年会費納入状況について

回収状況について説明があった。
“会誌広告代金納入状況について

現状報告があった。
“日臨工との正会員不突き合い調査結果について

調査結果について説明した。大きな問題はなかった。
“正会員および新入会員会費口座振替状況について（小野代理高畑）

1／29予定　再振替者には事前に督促状送付する。

口座振替手続きが、WEBで出来るように変更します。

6，小川理事長より

【議題】〃大分大学泌尿器科佐藤先生の別府湾腎泌尿器専門病院院長就任について

いつもお世話になっており、当会よりお祝いを準備する。

出席理事全員承認

【報告】〇日臨工第5期代議員選出選挙について

結果報告があった。九州ブロックから姫野理事当選した。

投票率が異剖こ低かったので、プリバドについて広報していく必要がある。
〃賛助正会員募集をしており、1社前向きに検討してくれている。

7．垣迫副理事長より

【報告】“日臨工マスコットキャラクター「シープリン」の貸出事業について説明があった。

何かの機会に利用させていただく。
“来年度の心電図セミナー開催について

進捗状況について説明があった。6月頃の開催を目途に検討中。
“来年度の血液浄化セットアップビデオセミナー開催について

7／29開催予定会場：大分三愛メディカルセンタ会議室準備を進めていく。

※次回，平成29年度第12回理事会は、2／15（木）19：00～　マイダスにて開催。

上記の決議を明確にするため、議事録著名人，会長，監事がこれに署名する。

議事録署名人　姫　野栄　一

議事録署名大　田　遺裕　司

理事　長　小　川

監　事　大　石　義　英


